
 

Réunion de bureau de la section tennis de l’ASM Tennis 
Jeudi 5 décembre 2024 
 
Les membres du conseil : 

Julie Ade Présente Stéphane Karamardian Présent 

Florence Bedu Excusée Alexis Moussine 
Pouchkine 

Présent 

Claire Bouinot Ferry Présente Phoebe Strouts Présente 

Alice Clisson Excusée Carlos Teles Présent 

Xavier Desnos Excusé Charles Verzaux Excusé 

 
Invités : 

Vincent Liégard 
Directeur sportif 

Excusé   

 

Ordre du jour 
 

● De la cour au court dans le Chloroville de décembre 
● Compétition 
● Buvette 
● Travaux 
● Distributeur de Tennis Compagnie 
● Animations 
● Elections 
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De la cour au court 
Un article sur l’activité “De la cour au court” a été publié dans le Chloroville de 
décembre. Un beau projet mené par Vincent mis en avant ! 

Compétition 

Résultats d’équipe 
 

🚺 Femmes +45 
(Régional - Div. Pré-nationale) 

 3èmes de la poule 

🚹 Hommes +45 - 1 
(Régional - Div. Promotion) 

 1er de la poule 
⇒ Montée en pré-nationale l’année prochaine 

🚺 Femmes +55 
(Régional - Div. Promotion) 

 5èmes de la poule 
 

🚹 Hommes +65 
(Régional - Div. Pré-nationale) 

 4èmes de la poule 

3G 
Le championnat des 3G a lieu le dimanche 8 décembre. 

Championnat des 36 communes  
L’organisation de la rencontre avec Gennevilliers n’est vraiment pas simple. Aux 
dernières nouvelles la rencontre est prévue chez eux en janvier. 

Buvette 

Mercredi 
En attente du retour de l’échange entre Charles et NDéye sur la possibilité de gérer la 
buvette le mercredi. Le cas échéant, il faudra envoyer l’annonce aux adhérents. Cela 
pourrait intéresser les lycéens. 

Travaux  

Réunion le 27/11/24 avec les services techniques de Meudon 
Une réunion s’est tenue avec le représentant de la société de bâtiment qui a travaillé 
sur les terrains résine et Clément Renaud du service technique des sports de la 
mairie. Cela a permis de faire un point sur les problèmes d’écoulement et 
d’infiltration. 
Plusieurs solutions ont été évoquées :  

● Mise en place d’une casquette qui couvrirait l’allée entre les terrains en résine 
et la bulle mais cela présente une prise au vent qu’il faut gérer 
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● Mise en place d’un bardage en bois côté terrain de rugby 
● Evacuation de l’eau de pluie via construction de caniveaux 

Quelle que soit la solution, il faudra solliciter l’architecte avant de lancer tout travaux. 
Nous n’avons pas de visibilité sur les délais de prise en compte. 

Club house 
Il y a une possibilité d’obtenir une subvention de la part de la fédération pour la 
construction d’un nouveau Club-House, ce qui est nouveau. Si les travaux sont prévus 
dans 2 ans, il serait intéressant de réaliser nous-même un rafraîchissement de la 
peinture, avec éventuellement l’aide d’adhérents. Phoebe a une communication déjà 
prête qui avait servi pour le club anglais. 
Le problème c’est que la mairie ne semble pas favorable à cette proposition que nous 
faisons régulièrement. 

Retour sur la réunion du 19/11/24 des présidents des associations 
sportives organisée par la mairie 

● Disponibilité de grandes quantités d’EcoCups des JO pour toutes les 
associations qui en font la demande au service des sports. 

● Une étude a été menée pour les travaux de René Leduc sur 3 options 
○ Club house  
○ Club house collé à une nouvelle structure en remplacement de la bulle 

(peut-être possibilité que cela tienne en 6 mois) 
○ Club house et on revoit la disposition des cours 

 ⇒ Retour prévu la semaine prochaine à la mairie 

Court A 
Si on considère le délai dans la réalisation des travaux de la piscine et du complexe, 
on devrait conserver le court A jusqu’à 2027. Rien n’a été engagé pour remplacer 
l’éclairage. 
Il faut relancer la mairie sur la possibilité d'installer des éclairages led et de réparer la 
porte et l’issue de secours. 
Pour gérer la fermeture du terrain et éviter le squattage, on pourrait avoir un badge à 
disposition des enseignants. Pour les adhérents, on pourrait envisager que ceux-ci 
viennent chercher un badge au club house. 

Distributeur de Tennis Compagnie 
Il est encore en panne. NDéye doit s’en occuper.  
La cohabitation balles/canettes froides n'est pas bonne pour la qualité des balles. 
Idéalement il faudrait 2 distributeurs distincts. 
Il faut demander à NDéye de faire une étude de marché sur la possibilité d’avoir une 
machine à l’achat ou la location avec ou sans forfait de remplissage. 
Idéalement, nous pourrions remplir la machine nous-même. Ndeye pourrait assurer la 
gestion de ce distributeur de gâteaux et boissons fraîches (voire chaudes, 
suggestion de Carlos). Toutefois, il ne faut pas que ce distributeur concurrence la 
buvette le samedi (et mercredi s’il y en a une). 
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Animation 

Journée du tennis féminin : 11/11/2024 
Nombre de participants : 50 participants dont 1/3 non adhérents au club. 
Les retours ont été très positifs.  
La plaque Elle’s Club récompensant l'engagement du club pour le tennis féminin a été 
remise en présence du maire et d’autres personnes de la mairie et du comité des 
Hauts de Seine, dont son président nouvellement réélu. 
La question d’arriver à avoir plus d’inscriptions pour cette journée est posée afin de 
passer de 50 à 70 participants, vu l’investissement des bénévoles et des 
enseignants. 

Tape la balle avec une 2nde série 
L’animation n’a pas eu lieu en décembre. Il faut voir avec Pierre quand l’organiser en 
2025. 

Elections 

Comité des Hauts de Seine 
Election du 09/11/24 : la liste menée par Olivier de Villeneuve a été réélue (liste en 
faveur de Gilles Moretton) 

Ligue IDF 
Élection du 16/11/24 : la liste menée par Germain Roesch a été réélue (liste 
concurrente de Gilles Moretton) 

Fédération Française de Tennis 
Élection prévue le 14/12/24 : Gilles Moretton versus Germain Roesch 

ASM 
La prochaine AG sera élective. 
Claude Muret, l’actuel président, aimerait bien qu’un membre du bureau de la section 
tennis soit au bureau de l’ASM. Mais nous n’avons pas de membre ayant de la 
disponibilité pour postuler.  

Vidéos promotionnelles 
La réalisation de 3 vidéos sera confiée à un adhérent du club et sera encadrée par 
Pierre sur des heures complémentaires exceptionnelles (convocation des enfants, 
signature des autorisations de diffusion d’images). 
On partira sur les vidéos 1, 2, 7. 
Pour rappel, la liste des vidéos proposées :  
1. Présentation générale du club  
2. Mise en avant des cours pour enfants 
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3. Focus sur les cours de compétition  
4. Reportage sur les stages et événements sportifs  
5. Présentation des autres activités du club  
6. Promotion des valeurs du club  
7. Reportages compétitions match par équipe.  

Assemblée générale du club 
La prochaine assemblée générale aura lieu en février ou mars. 
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